

Hamburg

Bürger planen Bahnhofsquartier mit

[28.06.2018] Der Hamburger Bahnhof Diebsteich soll zum Fernbahnhof der Freien und Hansestadt ausgebaut werden. Wie das Quartier um den ausgebauten Bahnhof gestaltet werden soll, können die Bürger online mitbestimmen.

In Hamburg soll der Bahnhof Diebsteich zum Fernbahnhof ausgebaut werden und den Bahnhof Hamburg-Altona als Haltestelle des Fernverkehrs ersetzen. Ideen, wie das Gebiet rund um den neuen Bahnhof Diebsteich entwickelt werden soll, können die Bürger der Freien und Hansestadt jetzt online einbringen. Auf der Beteiligungswebsite können Interessierte Beiträge zu verschiedenen Themen wie Architektur und Städtebau oder Verkehr und Mobilität verfassen und kommentieren. Auch Wohlfühlorte und Bereiche mit Verbesserungsbedarf lassen sich markieren. Zusätzlich werden in einer Umfrage die Meinungen der Bürger zu aktuellen Nutzungen und künftigen Entwicklungen im Gebiet am Diebsteich abgefragt. Bis 31. Juli 2018 ist die Online-Beteiligung möglich, heißt es vonseiten der Hamburger Behörde für Stadtentwicklung und Wohnen. Danach sollen die Anregungen ausgewertet und in einem öffentlichen Workshop vorgestellt und vertieft werden. Die Ergebnisse sollen anschließend in den Rahmenplanentwurf der städtischen Planer einfließen. Dieser Entwurf für die städtebauliche Entwicklung des Gebiets werde wiederum in Veranstaltungen ab Herbst 2018 nochmal zur Diskussion gestellt.

(ve)

Stichwörter: E-Partizipation, Hamburg, Sozialwesen